DIE KKM NIMMT FAHRT AUF

Fortsetzung Newsletterbeitrag

Die «Besatzung der KKM» bleibt vorerst bestehen: Andreas Hausammann (SG, Präsidium) / Thomas Muggli (ZH, Koordinator LGBK) / Beat Dähler (ZH) / Claudio Gagliardi (BeJuSo) / Dieter Wagner (AG) / Dietrich Jäger (BL) / Ernst Buscagne (ZH) / Jochen Kaiser (ZH/TG) / Oliver Wendel (TG) / Johannes Diederen (VS). Die Kommission bemüht sich noch um Verstärkung mit einem weiblichen Mitglied (idealerweise eine Vertreterin der klassischen Kirchenmusik). Entsprechende Anfragen laufen; Interessentinnen melden sich gerne bei Andreas Hausammann!

Die KKM wird am 10. Juni 2023 in Aarau die bereits für Juni 2021 geplante Band- und Chor-Werkstatt durchführen – einen grossen Tag voller Musik und Gesang für alle Interessierten. Weitere Infos folgen!

Diverse Begleit-Angebote für einzelne Kirchgemeinden werden in nächster Zeit einen grossen Raum in der Arbeit der KKM einnehmen. Es geht dabei um die Bereiche wie:

- Coaching in verschiedensten musikalischen Bereichen wie Repertoire / Instrumentarium Singleitung / Tontechnik
- Besetzung von kirchenmusikalischen Stellen
- Weiterbildung für «klassische» und «populäre» Kirchenmusiker und Kirchenmusikerinnen im jeweils anderen Bereich

Andreas Hausammann